

Schnupperbericht



Marco Lecluse: Landwirt

Wie bin ich zu dieser Schnupperlehre gekommen?

Das Thema Landwirtschaft hat mich schon immer interessiert, da wir auf dem Land leben und man fast jeden Tag damit in Berührung kommt.

Wie war mein erster Tag?

Mein erster Tag war sehr spannend, ich konnte viele Mitarbeiter/innen kennenlernen und viele spannende Sachen erledigen, wie Äpfel pflücken, Kühe auf die Wiese bringen und noch vieles mehr.

Habe ich den Beruf gut kennengelernt?

Ja, auf jeden Fall. Ich konnte viele verschiedene Dinge machen und viele verschiedene Personen kennenlernen. Ich weiss jetzt auf jeden Fall, welche Tätigkeiten zu diesem Beruf gehören.

Konnte ich vieles selber machen oder habe ich mehrheitlich zugeschaut?

Ich konnte eigentlich alles selber machen oder ich habe eine Anweisung bekommen. So konnte ich vieles alleine erledigen, wir haben aber oft auch zusammen gearbeitet.

Passt dieser Beruf zu mir? Könnte ich mir vorstellen, diese Arbeit über längere Zeit hinweg auszuführen?

Ich könnte mir auf jeden Fall vorstellen diesen Beruf über längere Zeit auszuführen und ich denke der Beruf passt gut zu mir, weil ich meine Stärken wie zum Beispiel, mit Tieren und Menschen zu arbeiten, gut ausleben kann.

Wie hat mir das Arbeitsklima in dieser Firma gefallen?

Mir hat das Arbeitsklima sehr gut gefallen, da alle mit guter Laune und einem Lächeln im Gesicht zur Arbeit kamen.

